

Forum für Zeit-Zeugen Gegen Gleichgültigkeit und Vergessen



Veranstaltung mit Joseph M. Kyalangilwa

Zeitzeuge
und Kämpfer für Demokratie aus dem Kongo

Dipl.-Ing. Joseph M. Kyalangilwa studierte Chemie und Bergbauwissenschaften in Belgien und stand von 1967 bis 1985 als Direktor einer Gold- und Zinnmine im Osten der Demokratischen Republik Kongo vor. Heute lebt er in Bukavu, einer Grenzstadt zu Ruanda im Gebiet der Grossen Seen und ist Präsident der 1996 gegründeten lokalen Industrie- und Handelskammer. Er ist verheiratet und hat erwachsene Kinder. In einem Alltag, der gekennzeichnet ist von den Auswirkungen der seit Jahren anhaltenden Kriegs- und Besatzungsrealität, bemüht sich Joseph M. Kyalangilwa mit anderen um den Aufbau funktionierender Infrastrukturen in Form von Selbsthilfeprojekten. Aus solchen Selbsthilfeprojekten ist die Bürgergesellschaft / *Société Civile du Süd-Kivu* erwachsen, deren Präsident er heute ist. Dabei handelt es sich um einen Zusammenschluss von Menschen und Organisationen, die mit unermüdlicher Arbeit und mutigem Eintreten für die Menschenrechte versuchen, die kongolesische Bevölkerung in der ständig durch kriegerische Ereignisse bedrohten Region gegenüber ungerechtfertigten Machtansprüchen oder vor Verletzungen zu schützen und ein Leben in Freiheit, Demokratie und dauerhaftem Frieden zu ermöglichen. Der Präsident der *Gesellschaft für Frieden und Versöhnung in Afrika*, Dr. Klaus Rüdiger, wird mit einem kurzen Überblick zur Situation im Kongo ins Thema einführen.

Datum/Zeit: Donnerstag, 25. Januar 2001, 19.30 Uhr

Ort: Aula der Alten Kantonsschule Aarau

Eintritt: Fr. 20.–/Fr. 10.– ermässigt

Forum für Zeit-Zeugen

Präsident: Dr. Andreas Petersen

Scheuchzerstr. 212, CH-8057 Zürich • Tel./Fax 01/362 17 65 • E-Mail: zeit-zeugen@dplanet.ch

Spendenkonto: PC 87-381594-5 • Unterstützt vom Aargauer Kuratorium